

<b>Medio</b>	Canal CNN Chile
<b>Fecha</b>	17-10-2011
<b>Mención</b>	Fabián Pressacco, director de la carrera de Ciencia Política y Relaciones Internacionales, se refiere a conflicto por las islas del Beagle entre Chile y Argentina.

**Relaciones de Chile y Argentina: Conflicto por las islas del Beagle fue el más tenso.**

Fuente: Canal CNN Chile Programa: CNN Prime

Los conflictos limítrofes han sido problemas recurrentes en los vínculos bilaterales chileno-argentino. En nuestra serie sobre las elecciones presidenciales en la nación trasandina que se realizan este domingo Mario Arriaga ahonda ahora en la historia de la relación diplomática que han tenido ambos país. Habla: - Luis Maira, ex embajador de Argentina 2004-2010. - Ginés González, embajador de Argentina en Chile. - Fabián Pressacco, director C Política U. Alberto Hurtado. Menciones: - Gobierno. - Presidente de Chile.